



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/18413

18/10/2017

51461

**AUTOR/A:** HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

#### RESPUESTA:

En relación con la información interesada se señala que el Gobierno trabaja por garantizar el acceso de los estudiantes a la Educación Superior, por eso la cifra destinada a becas generales en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2017 seguirá siendo la más alta de la serie histórica. Se ha venido incrementado la dotación presupuestaria para el sistema de becas y ayudas al estudio en los Presupuestos Generales del Estado desde el año 2013, hasta llegar a los 1.416,5 millones de euros en 2016. Esta cifra supone casi un 25% más de presupuesto sobre los 1.138 millones de euros consignados en los Presupuestos de 2012. En conclusión, se destaca que el Gobierno tiene especial interés en incrementar el número de estudiantes universitarios de Grado y Máster. Este incremento presupuestario se ha traducido en un crecimiento en el número de becarios, con un importante repunte en el caso de los estudiantes universitarios y de los alumnos con necesidad específica de apoyo educativo.

De esta forma, en el curso 2015-2016 el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte becó a 323.904 estudiantes universitarios, el número total de estudiantes becados en el curso 2015-2016 fue de 751.332 (incluye las diferentes etapas educativas, no sólo la Universidad). Cabe señalar que el Gobierno ha adquirido el firme compromiso con la sociedad española de seguir reforzando la educación superior como pilar del Estado de Bienestar, a través del sistema de becas y ayudas al estudio.

En cuanto a la tasa de abandono universitario, se señala que las variaciones porcentuales experimentadas son las siguientes (de lo que se colige que salvo el año 2014-2015 las tasas de variación porcentual son positivas):

	Tasa de variación anuales				
	2011-2012	2012-2013	2013-2014	2014-2015	2015-2016 (*)
	-	1,6%	1,2%	-0,4%	1,4%
<b>Grado y 1º y 2º ciclo</b>	-	1,4%	0,4%	-1,6%	0,0%
<b>Máster</b>	-	7,2%	24,7%	31,6%	27,1%



Según el Instituto Nacional de Estadística (INE) aunque la población total se ha incrementado hasta el año 2010 (datos que han sido objeto de publicación en la página web del organismo), el porcentaje de población que se encuentra en la franja de edad entre los 16 años y 39 ha pasado de ser el 37,80 de la población, a ser el 33,92 por ciento de la población. De lo que se deduce que si se reduce el número de población en esta franja de edad, esto puede afectar al número de estudiantes que tiene la Universidad.

	2000	2001	2002	2003	2004	2005	2006	2007	2008	2009	2010
	40.264,2	40.721,4	41.314,0	42.004,6	42.691,8	43.398,2	44.068,2	44.873,6	45.593,4	45.929,5	46.072,8
<b>0-15 años</b>	15,96	15,74	15,63	15,58	15,55	15,51	15,50	15,54	15,64	15,78	15,96
<b>16-39 años</b>	37,80	37,63	37,41	37,15	36,84	36,53	36,15	35,83	35,41	34,75	33,92
<b>40-64 años</b>	29,42	29,70	30,03	30,38	30,78	31,21	31,65	32,00	32,33	32,74	33,16
<b>65-74 años</b>	9,61	9,56	9,42	9,23	9,02	8,79	8,58	8,41	8,29	8,25	8,30
<b>75 y más años.</b>	7,21	7,37	7,52	7,66	7,81	7,96	8,11	8,22	8,32	8,48	8,66

Madrid, 13 de diciembre de 2017